
B U L L E T I N
N O Ë L  2 0 2 0
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e t  l e s  m é d i t a i t  e n  s o n  c œ u r . ”e t  l e s  m é d i t a i t  e n  s o n  c œ u r . ”

Chère AFJM:
Ce Noël peut nous sembler différent extérieurement mais pour cela il n’est pas différent
intérieurement, parce que Bethleem continue à être refuge du monde et la berceuse qui sonnera
la nuit de Noël rayonnera une grande mélodie qui inondera de couleur notre univers.
Nous ne pourrons peut-être pas être près de ceux que nous aimons, mais nous sommes conscients
que comme cela nous nous protégeons et nous soignons. 
Pour cela c’est le temps de dédier un moment tranquille à la prière, confiant en Dieu, qui va
continuer à nous convoquer à vivre ensemble. La lumière de Noël nous apporte l’espérance de la
présence de Dieu qui remplira tout.
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Claudine sut s’enfoncer
dans le silence pour écouter
la voix de celui qui
l’appelait à soigner la vie de
tous, et spécialement celle
des enfants qui en ont le
plus besoin.

“Nous allons à Bethléem avec gratitude et espérance,
avec le désir d’offrir notre crèche d’argile, fragile et
pauvre, mais qui se fait berceau par amour pour celui qui
attend… Nous allons à Bethléem en silence, pour pouvoir
écouter la voix de Celui qui nait en nous appelant à la
liberté, au pardon, à l’amour, à la vie en abondance."

MESSAGE 
DES PROVINCES
C’est une période de l’année où tout devient
magique et les bonnes choses flottent dans
l’air. C’est la magie de Noël? Ou le mystère
d’un petit Enfant, né il y a plus de 2000 ans,
qui reste encore parmi nous et nous apporte
paix et amour? C’est le Christ Enfant qui nait
dans nos cœurs.
Maintenant, bien que nous soyons confinés,
nous sommes ouverts à son message et à sa
vérité, et pas tant aux cadeaux, mais à porter
notre attention aux plus nécessiteux. 
Ainsi, nous donnons alors la bienvenue à
Noël dans nos vies, avec le désir d’union,
pour toute l’AFJM.

“L’amour de Dieu domina en Claudine
en tous ses actions, et il fut le mobile
de toutes ses actions. Cet amour
s’étend dans notre espace intérieur,
personnel et communautaire, quand
nous sommes pure réceptivité.”

(E. Sicre, sj)

COMME FAMILLE, 
NOUS CHEMINONS CETTE ANNÉE 

EN RENAISSANT EN COMMUNNAUTÉ

JOYEUX NOÊL!
joyeux 2021!


